

JAHA KOO

# CUCKOO

---

MI 15.08., DO 16.08., FR 17.08.2018 19:00

---

P1, 55 Min., in englischer Sprache

---

Deutschlandpremiere

---

**//Tanz-Highlight-Tipp//**

STREB EXTREME ACTION: SEA

MI 15.08. – SA 18.08.

Diese Mischung aus Stunt-Show, NYC-Avantgarde und Superheld\*innen-Comic ist ein zeitgenössisches Adrenalin-Erlebnis für Action-Fans aller Altersstufen!

## DE

JAHA KOO ist ein südkoreanischer Theatermacher, Performer und Musikproduzent. Seine künstlerische Praxis bewegt sich zwischen Multimedia-Installationen und Performance. Die dazugehörige Musik, Videos und Texte stammen dabei vom Künstler selbst. In seinen Arbeiten verknüpft er Politik und Geschichte mit persönlichen Themen.

Seit 2014 arbeitet Koo an der sogenannten Hamartia-Trilogie. In dieser Trilogie beschäftigt er sich mit der Frage, wie sich die Geschichte auf die Gegenwart auswirkt. Der erste Teil der Trilogie, LOLLING AND ROLLING, wurde erstmals 2015 am Zürcher Theater Spektakel gezeigt. Das zweite Stück, CUCKOO, wurde beim Steirischen Herbst 2017 uraufgeführt. Aktuell arbeitet Koo am letzten Teil der Trilogie, THE HISTORY OF KOREAN WESTERN THEATER (Arbeitstitel). Die Premiere ist im Frühjahr 2019.

Koo studierte Theaterwissenschaft an der Korea National University of Arts und an der DasArts in Amsterdam. Unter dem Namen GuJAHA veröffentlicht er auch Musik. Seine letzte EP „Copper and Oyster“ erschien im Jahr 2015.

CUCKOO ELECTRONICS (Hanguk:쿠쿠전자) ist ein südkoreanisches Produktionsunternehmen, das 1978 ursprünglich unter dem Namen Sunkwang Electronics Co. gegründet wurde. Der Firmenname wurde 2002 in Cuckoo Co, Ltd. umbenannt. Dieser Name wird bereits seit 1999 als Exportmarke verwendet. Der Hauptsitz des Unternehmens befindet sich in Yangsan. Cuckoo stellt kleine Haushaltsgeräte her und ist vor allem für seine Reiskocher nach koreanischer Art bekannt. Koreanische Kocher gelieren Reisstärken in der Regel vollständiger als japanische Kocher, was zu einem klebrigeren und etwas nährstoffreicheren gekochten Reis führt. Cuckoo ist in Südkorea die meistverkaufte Marke für Reiskocher. 2002 wurde der Hauptsitz nach New York und Los Angeles verlegt, um der größte globale Distributor von Reiskochern im Land zu werden.

(Übersetzt aus dem Wikipedia Artikel:

[https://en.wikipedia.org/wiki/Cuckoo\\_Electronics](https://en.wikipedia.org/wiki/Cuckoo_Electronics))

## EN

JAHA KOO is a South Korean theater/performance maker and music composer. His artistic practice oscillates between multimedia-Installation and performance, all of which include his own music, video and text. His artistic work connects politics and history with own personal issues.

Since 2014, Koo has been working on the so-called Hamartia Trilogy. This trilogy thematically focuses on how the past affects our lives today. The first part of the trilogy, LOLLING AND ROLLING, premiered at Zürcher Theater Spektakel in 2015. The second piece, CUCKOO, was firstly shown at Steirischer Herbst Festival in 2017. Koo's currently working on the final part of the trilogy, THE HISTORY OF KOREAN WESTERN THEATER (working title). The premiere will be in spring 2019.

Koo majored in theatre studies at Korea National University of Arts and studied at DasArts (MA) in Amsterdam. Under the name GuJAHA he is also releasing music. His most recent EP was "Copper and Oyster" in 2015.

CUCKOO ELECTRONICS (Hangul: **쿠쿠**) is a South Korean manufacturing firm founded in 1978 and originally incorporated as Sunkwang Electronics Co., Ltd. Its corporate identity was formally changed to Cuckoo Co., Ltd. in 2002 reflecting its major export brand name which had been in use since 1999. The company's headquarters is located in Yangsan.

Cuckoo manufacturers small home appliances, notably Korean-style pressure rice cookers. Korean-style cookers typically gelatinize rice starches more completely than Japanese-style cookers resulting in a more glutinous and marginally more nutritious cooked rice. In South Korea Cuckoo is the top-selling brand of rice cooker. In 2002 their headquarters moved to New York and Los Angeles, to become the largest global distributor of rice cookers in the country.

([https://en.wikipedia.org/wiki/Cuckoo\\_Electronics](https://en.wikipedia.org/wiki/Cuckoo_Electronics))

**KONZEPT, REGIE, TEXT, MUSIK, VIDEO** Jaha Koo

**MIT** Hana, Duri, Seri, Jaha Koo

**CUCKOO HACKING** Idella Craddock

**BÜHNE, MEDIA OPERATION** Eunkyung Jeong

**DRAMATURGISCHE BERATUNG** Dries Douibi

**PRODUKTION** Kunstenwerkplaats Pianofabriek

**KOPRODUKTION** Bâtard Festival

**UNTERSTÜTZT VON** CAMPO, STUK, BUDA, DAS, SFAC & Noorderzon /  
Grand Theatre Groningen

**GEFÖRDERT DURCH** Vlaamse Gemeenschapscommissie

---

MEDIENPARTNER INTERNATIONALES SOMMERFESTIVAL 2018

